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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINARIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE DE INDAIATUBA REALIZADA EM 17 DE MARÇO 

DE 2020 

 

Aos dezessete dias do mês de março de 2020 do ano de dois mil e vinte foi 1 

realizada no Plenário José Soliani da Câmara Municipal de Indaiatuba, a partir 2 

das quatorze horas, a Primeira Reunião Extraordinária do Conselho Municipal 3 

de Saúde de Indaiatuba, para atender a seguinte pauta. 01) Abertura e 4 

verificação do quórum: Após a verificação do quórum. O Presidente do 5 

Conselho Municipal de Saúde, Srº Rogerio Gottardi, deu início à reunião 6 

agradecendo a presença de todos, convidando a mim, Anny Caroline, relatora a 7 

lavrar a presente ata. 02) Deliberação, Ações e Prevenções para 8 

enfrentamento do Coronavírus (COVID-19). A Secretaria de Saúde Srª 9 

Graziela Garcia inicia a apresentação informando as ações que estão sendo 10 

feitas, Srª Graziela Garcia informa que por meio dos veículos oficiais da 11 

prefeitura de Indaiatuba estão informando as ações e as informações sobre o 12 

referido vírus. Srª Graziela Garcia diz que a estratégia principal é evitar 13 

circulação de pessoas, informa ainda que todos eventos públicos foram adiados, 14 

diz ainda que foram comunicados que as atividades realizadas com o grupo de 15 

risco foram adiadas no período de 30 dias. Srª Graziela Garcia diz que foi 16 

recomendado aos pais que organizassem para não enviar os filhos para escola 17 

e que no dia 23 de março será feita uma recomendação para a suspensão das 18 

aulas. Srª Graziela Garcia diz que conforme a recomendação do Ministério da 19 

Saúde com objetivo de minimizar os processos eletivas para que deixem de ser 20 

realizado para ter o espaço físico e equipe de saúde disponível, reforça ainda 21 

que haverá a campanha de vacinação no dia 23 de março, Srª Graziela Garcia 22 

diz que a estratégia é realizar a campanha de vacinação de forma rápida, 23 

pulverizada em vários locais da cidade para que possamos vacinar o grupo de 24 

risco e os idosos, mas para que isso seja possível será necessário um 25 

esvaziamento das unidades, Srª Graziela Garcia  diz que a recomendação é para 26 

que a equipe fique com a agenda aberta, porem não realize atendimentos 27 

eletivos, Srª Graziela Garcia diz que no Hospital Dia possui 14 leitos que podem 28 

ser usados em caso de necessidade, Srª Graziela Garcia informa que irão 29 

suspender as férias da equipe de saúde que estavam com a férias agendadas, 30 

os funcionários que já estão de férias não serão convocados, a conselheira Srª 31 
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Ivonete Nabarrete pergunta se as cirurgias eletivas emergenciais irão continuar, 32 

Srª Graziela Garcia informa que as cirurgias eletivas serão suspensa 33 

gradativamente, Drº Barroca informa que quem puder, a recomendação é ficar 34 

em casa mesmo que esteja com gripe, evitar aglomerações, e em caso de estar 35 

com problemas respiratórios, procure o médico e o mesmo vai recomendar que 36 

o paciente retorne para casa, Drº Barroca informa ainda que os casos de 37 

internações serão feitos somente em casos de problemas respiratórios que 38 

necessitam de assistência, Drº Barroca informa que a máscara tripla custava R$ 39 

0,15 centavos e agora custa R$ 1,60 reais, a máscara N95/PFF2 que custava 40 

1,65 e agora custa R$ 45,00 reais, Drº Barroca informa que a máscara deverá 41 

ser usada por pessoas que estão com o vírus,  conselheiro Srº André relata que 42 

mora em bairro onde possui muitos bares e etc, Srº André pergunta se os donos 43 

desses estabelecimentos foram orientados e se os estabelecimentos irão ser 44 

fechados, Srª Graziela Garcia diz que a Vigilância Sanitária tem feito 45 

recomendações a esses estabelecimentos, Srª Graziela Garcia informa ainda 46 

que a Prefeitura tem ido pelo lado da recomendação e caso não funcione, a 47 

Prefeitura poderá baixar um decreto onde solicita o fechamento desses 48 

estabelecimentos, Srº André diz que a maioria das academias tem sido fechadas 49 

e muitas das pessoas que frequentam estão indo ao parque ecológico para 50 

continuar a rotina de exercícios, Srº André pergunta se será feito alguma ação 51 

perante a isso, Srº Graziela Garcia relata que o Parque do Mirim foi fechado aos 52 

finais de semana por ter muitas visitas de população de outros municípios, 53 

durante a semana ele continua aberto, no caso do parque ecológico por ser um 54 

local aberto, as pessoas terão que seguir as recomendações,  conselheira Srª 55 

Andreza Nabarrete pergunta se tem EPI suficiente, Srº Barroca responde 56 

dizendo que tem estoque limitado, Srª Graziela Garcia diz que houve uso 57 

desnecessário da máscara, Srª Andreza Nabarrete pergunta quantos dias o teste 58 

demora para sair o resultado, Srº Barroca informa que em torno de 10 dias pela 59 

alta solicitação de testes, Srº Luiz Medeiros pergunta se os acompanhantes 60 

serão recomendados ou proibidos, Srº Ronaldo Garcia responde que será 61 

restringido a visita, Srª Graziela Garcia relata que chegou uma informação 62 

reforçando para que os EPI sejam utilizados de forma racional, Srª Graziela 63 

Garcia informa que como tem saído nos veículos midiáticos que uma paciente 64 

que veio a falecer onde foi noticiado que a referida faleceu por conta de 65 

coronavírus, é mentira, pois o resultado do óbito ainda não foi emitido, portanto 66 

é uma notícia que não procede até o resultado sair. Srª Luciana Mori inicia a 67 

apresentação informando que o mutirão que foi deliberado na 9° Reunião 68 

Ordinária realizada no dia 02 de outubro de 2019  será deixado em stand by, Srª 69 

Luciana Mori informa que o município recebeu a emenda parlamentar de R$ 70 

2.516.000,00 que será utilizado para aumentar a equipe de RH de Abril a 71 
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Dezembro que será composto de 1 médico 12 horas/dia Pronto Socorro, 3 72 

técnicos de enfermagem Pronto Socorro e Médico 12 hrs/dia para cobertura de 73 

final de semana, Exames no valor de R$ 169.450,00, Custeio 6 leitos novos 74 

R$1.674.200,00, Srª Luciana Mori informa que a rede não possui medico 75 

Pneumologista e portanto será contratado o médico pneumologista 30 horas que 76 

terá o custo de R$ 11.250,00, Ginecologista (interface rede/hospital): R$ 77 

11.250,00 e terá o custo total de R$ 2.516.850,00 em parcela única para o 78 

HAOC. Conselheira Srª Alice pergunta quantos leitos de UTI disponíveis tem no 79 

município de Indaiatuba e quantos respiradores, Srº Ronaldo Garcia responde 80 

dizendo que 23 respiradores adultos, 6 neonatal e 3 pediátricos, e foram 81 

alugados 8 respiradores, Srª Graziela Garcia informa que tem cirurgias eletivas 82 

que o paciente necessita estar na UTI e diz que a gravidade do caso que será 83 

definido se o paciente irá para o respirador ou não, portanto os procedimentos 84 

eletivos serão adiados,  O Presidente do Conselho Srº Rogerio Gottardi coloca 85 

em deliberação a emenda parlamentar federal, sendo aprovada por todos os 86 

conselheiros com direito a voto.05) Extra Pauta: Informes: Srº Rogerio Gottardi 87 

informa ao pleno que o conselheiro Srº Luiz Wolf e a conselheira Srª Donaria 88 

Smith justificaram a ausência nesta reunião. Encerramento: Nada mais 89 

havendo a ser tratado, o Presidente do Conselho Municipal de Saúde Sr° 90 

Rogerio Gottardi, deu-se por encerrada a reunião. 91 
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